
検査対象となる方 

●南多摩保健所で検査が必要と判断された方 

●原因がはっきりしない肺炎で、入院を必要とする方 

検査対象にならない方 

●会社から新型コロナウイルス感染症ではない証明書をとってくるよう言われた 

●症状は軽いが、自分がコロナかもしれず、家族にうつすのが心配 

●症状は軽いが、早く診断をつけて早期治療をしてもらいたい 
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市立病院での新型コロナウイルス検査  
 新型コロナウイルスを診断する PCR 検査が保険適用となったことを受けて市立病院で

も検査を開始する準備を進めています。ただ、検査対象となる患者は限られています。 

相談窓口 ●健康に関するもの ０４２－５８１－４１１１ 

      健康課の保健師さんなどが対応してくれます 

     ●その他の相談   ０４２－５８５－１１１１ 

      各担当部署が対応してくれます 

     ●新型コロナ受診相談窓口 ０４２－３７１－７６６１ 

      感染者との濃厚接触、３７．５度以上の熱が続く等、疑い例に該当する場合 

突然の休校に子ども・保護者・業者が悲鳴 
 科学的な根拠も示さず、突然、全国の学

校一律休校を要請した安倍首相。 

日野市でも、３月３日から小中学校、公

立幼稚園が休みになりました。交流センタ

ーなども使用中止に、地区センターは利用

自粛となっています。３月１１日これらの

措置を３月３１日まで延長することを発表

しました。 

日本共産党日野市議団は、保護者の方々、

農家、事業者、医療や介護、福祉関係者な

どへの聞き取り調査、市民のみなさんへの

アンケートに取り組んでいます。 

寄せられたご意見やご要望は、この間３

回にわたって日野市に申し入れています。 

 



学童クラブ 子ども同士接触させないようにというが 
学童クラブは、朝から夕方まで開設され

ています。 

 しかし、手狭な育成室にたくさんの子ど

もたちがいるという状態の所が少なくあり

ません。 

厚労省と文科省は、感染防止対策として、

席の間隔を１ｍ以上離すなど、できる限り

子ども同士が接触しないよう求めています。 

ある学童クラブでは、長机に３人づつ座

らなければ全員が座れません。「厚労省の通

知を守れというなら、増築を！」と言いた

くなります。 

 また、一日中たくさんの子どもと一緒に

いるだけで、ストレスに感じる子どももお

り、そうした子どもは友達と衝突しやすく

なるので心配という声も寄せられています。 

 ３月２～５日の学童クラブの利用状況は、

登録している子どもの約４割にとどまって

います。 

学童を休んで自宅などで過ごしている子

どもたちの状況も気がかりです。 

 

子どもたちの居場所がない 
 ふだんは習い事などがあり、学童には登

録していないという子や、４年生以上の児

童生徒は、学童クラブには行けません。 

 児童館は開館していますが、利用条件が

厳しく普段の２割程度の利用しかなかった

ため、健康カード持参者はすべて見る方向

に改善されました。 

 また、教師が電話や家庭訪問をするなか

で、学童に登録していないが、預かりが必

要だと認めた子どもについては学校で預か

り、教師が見ています。 

しかし、そのことを保護者には知らせて

いないため、３月５日現在で、登校者数は

小学校２１人、中学校３８人にとどまって

いました。 

日本共産党市議団は、教室、校庭を休校

中の子どもたちの居場所として提供し、見

守りの体制をとること、保護者にそれを知

らせるよう求めてきました。 

３月１１日の市の発表では、小中学校、

市立幼稚園を子どもの居場所として利用す

ることができるとしており、保護者にも学

校などを通じて周知されました。 

  

給食中止で事業者が悲鳴
 学校の休校によって、給食が中止になり

ました。 

 地場野菜は、幸い端境期で出荷する量が

少なかったため、即売所などに回されてい

ます。 

卵については、農協の即売所や市役所な

どで販売会が行われ、多くの市民が購入し

ています。しかし、豆腐や肉、パン等につ

いては、キャンセルに伴う減収の補てんや

販売支援は行われていません。 

 市では、商工会に加盟する中小、小規模

事業者に対して、情報提供とアンケートを

実施して実態把握に努めています。速やか

に損害を補てんする支援策を講じるべきで

す。 

 学校給食の調理員さんが休校中仕事がな

いといった事態が他市では起きていますが、

日野市では、市直営校も民間委託校も、通

常通り出勤し、校内の消毒等の仕事を行っ

ており、委託料減額もしていないとのこと。 

 ただ、調理員がいるなら、学童クラブ等

に給食を提供できないかとも思います。 


